



# 中日タイムズ パブー版



中日タイムズ編集長  
白井正己

中日タイムズ パブ版の創刊にあたって

私が中日ファンになったのは1982年10月18日、中日対大洋（現横浜）の試合を見た瞬間からだ。当時、私はまだ6歳だった。そして、88年10月7日に中日が優勝した時、手書きの新聞「中日タイムズ」を創刊し、クラス中に配った。

大学に入学した95年にワープロを購入し、中日タイムズは手書きからワープロの書面となる（97年、大学を中退して以来、発行されていない）。

99年の優勝は処女作『0から始める幸福論』（ぶんりき文庫）の発売（10月20日）直前の9月30日だった。この処女作で私は中日ファンを公言し、複数のページで中日に言及した。

01年からは中日スポーツ「わいわい広場」への投稿を開始し、今日までに50回以上掲載されていると思う。

05年からはライブドアブログをスタートさせ、頻繁にドラゴンズに言及してきた（現在はアメブロ「転職バカ」が公式ブログ）。

11年パブで電子書籍『0から始める幸福論 2011』（全20巻を予定、現在3巻まで刊行）を出版したのを機に中日タイムズを復刊することにした。

基本的に週1回の発行を予定している。未永く愛読頂きたい。

2011年10月18日 中日タイムズ編集長 臼井正己

編集後記...球団史上初の連覇を私が中日ファンになった10月18日に同じ横浜球場で横浜（来年はモバゲー？）相手に樹立したことは感慨深い。パリーグでは西武が1毛差で3位になり、CS出場を決めた。昨年はパリーグ3位のロッテが日本一になっているだけに西武が不気味である。